

¿Por qué elegir Umana?

Grandes y pequeñas empresas nacionales e internacionales han implantado ya Umana.. ¿Por qué?



Porque Umana facilita la gestión visual de la organización modelizando sus propias estructuras y procesos de negocio



Porque se integra fácilmente con cualquier ERP para sacarle el máximo partido con herramientas más intuitivas y usables



Porque permite disponer inmediatamente de datos consistentes y verificados para tomar decisiones con más eficacia



Wumana | Smart Corporate Explorer

El explorador de estructuras organizativas y procesos de negocio visualmente avanzado de Oxfera

¿Qué es Umana?

Es una aplicación destinada a facilitar la gestión de la organización, permitiendo visualizar procesos de gestión de recursos humanos o cualquier otro tipo de procesos productivos.

Se trata de una herramienta basada en la plataforma tecnológica H2OXFERA, que utiliza módulos propios y tecnologías estándar, lo que la convierte en una solución flexible, versátil, robusta, usable, muy vistosa y fácilmente integrable con cualquier sistema de gestión disponible en su empresa.

¿Cómo funciona?

Umana permite acceder a la información procedente del ERP de la empresa o de cualquier otra fuente de datos.

En el caso de la integración con SAP realizada con nuestra metodología PDcentric, la instalación incluye un extractor programable a través del cual se accede directamente a los datos del ERP y un validador que controla la calidad de los mismos e informa al administrador mediante un sistema de alarmas.

La aplicación se encarga de traducir los datos relevantes de cada estructura en elementos gráficos simples e interactivos.

El resultado se muestra en una serie de vistas completamente personalizables en las que pueden incluirse esquemas jerárquicos, mapas de geoposicionamiento, organigramas, gráficas, tablas, fichas, etc., permitiéndole navegar a través de la información de su organización de un modo sencillo, intuitivo y ordenado.

De este modo, Umana le permitirá elegir la presentación de los datos o la vista más apropiada para cada tarea, proporcionándo le una visión de 360° de su organización.



Especialistas en tecnologías para la gestión de recursos humanos



¿A qué se debe el éxito de Umana?

La aceptación de Umana en el sector de la gestión de procesos de HCM se debe principalmente a tres razones



La intuitividad y usabilidad que aportan sus componentes visuales



Las ilimitadas posibilidades de personalización de las vistas y de los procesos de gestión



Su sistema de implantación paquetizado que reduce los tiempos y



Umana | Smart Corporate Explorer

Una herramienta innovadora, flexible y fácil de implantar para tener una visión de 360° de su organización

Su organización en 3D

Los módulos estándar de Umana están pensados para proporcionar inmediatamente una visión completa de cualquier organización.

Las tres vistas principales son:



Vistas estructurales

Permiten representar organigramas jerárquicos a través de cajas y estructuras desplegables de una manera visualmente atractiva y permitiendo llevar a cabo una navegación muy intuitiva por toda la estructura organizativa.



Elementos geoposicionados

En esta vista pueden representarse fácilmente elementos como los centros de trabajo localizados sobre un mapa navegable lo que permite situarlos inmediatamente y consultar directamente toda la información necesaria.



Directorios

La vista de gestión de directorios permite realizar búsquedas flexibles de un modo muy ágil sobre todos los recursos documentales de la empresa formalizados o no (gracias al módulo Global-Browser de H2Oxfera) lo que resulta de gran utilidad para las tareas de gestión de RH en las empresas actuales.

Más posibilidades

Además de estas vistas básicas Umana dispone de un amplio conjunto de funcionalidades y vistas personalizables:

- ✓ Vistas funcionales, de alertas y avisos, buscadores de objetos...
- ✓ Herramientas para la gestión avanzada de RH: Estructura de puestos y puesto tipo, personas por área de especialización, personas por áreas de actividad, dobles posiciones, varios empleados por posición...
- ✓ Integración con herramientas estándar: Extractor avanzado de objetos SAP, validación basada en reglas configurables, visualización de reporting, exportación de datos a Office...

Fácil de implantar

Una de las principales ventajas de Umana está en la facilidad de su implantación. Al tratarse de un producto ya paquetizado y desarrollado con tecnologías estándar, la implantación puede llevarse a cabo en muy poco tiempo y de forma sencilla, tanto en la modalidad *virtual* appliance como en el *hosting* de Oxfera.

Esto le permitirá disponer inmediatamente de toda la potencia de sus herramientas de gestión por un coste muy ajustado.

Movilidad

Los servicios de Umana también pueden ser accesibles desde los principales dispositivos móviles

